

# SWI

## Polsek Cikedung Giatkan Patroli Malam Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.SWI.OR.ID](http://INDRAMAYU.SWI.OR.ID)

Aug 3, 2023 - 15:18



*Polsek Cikedung Giatkan Patroli Malam Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Indramayu - Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya.

Untuk mewujudkan hal tersebut, Polsek Cikedung melakukan patroli malam

secara rutin guna meningkatkan kehadiran dan kewaspadaan aparat kepolisian di malam hari. Rabu (2/8/2023) kemarin.

Patroli malam dilaksanakan oleh tim anggota Polsek Cikedung di sejumlah titik strategis di pemukiman warga dan jalan raya.

Dalam patroli ini, anggota polisi berkeliling dengan mobil patroli dan berjalan kaki untuk memantau situasi keamanan di sekitar wilayah hukum Polsek Cikedung, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menyatakan bahwa patroli malam merupakan salah satu upaya efektif dalam mencegah potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas yang sering terjadi pada malam hari.

"Patroli malam ini kami lakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang beraktivitas pada malam hari. Dalam patroli ini, kami juga berusaha mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan melindungi warga dari potensi bahaya," ungkap IPTU Junata, Kamis (3/7/2023).

Selain itu, dalam patroli malam, anggota polisi juga memberikan himbauan kepada warga yang masih berada di luar rumah untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap lingkungan sekitar.

"Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menciptakan wilayah yang aman dan tertib," tambah IPTU Junata.

Kegiatan patroli malam akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Cikedung sebagai bagian dari upaya pencegahan dan pemeliharaan kamtibmas. Semoga dengan kehadiran anggota polisi di malam hari, wilayah Cikedung tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk seluruh warga. Kata IPTU Junata.